

# BALONMANO

## Campeonato de 1.ª categoría regional

El Granollers vapuleó al San Miguel

### RESULTADOS

Picadero-Damm - Sabadell	13-22
OAR Gracia - C. R. R. Gavá	14-7
San Quirico - Universitario	14-16
Moncada - J. Badalona	20-13
Granollers - San Miguel	18-3
Tarrasa - Palautordera	14-13

### CLASIFICACION

Granollers	1	0	0	18	3	2
Sabadell	1	0	0	22	13	2
Moncada	1	0	0	20	13	2
OAR Gracia	1	0	0	14	7	2
Universitario	1	0	0	16	14	2
Tarrasa	1	0	0	14	13	2
Palautordera	1	0	0	13	14	0
San Quirico	1	0	0	14	16	0
J. Badalona	1	0	0	13	20	0
C. R. R. Gavá	1	0	0	7	14	0
Picadero-Damm	1	0	0	13	22	0
San Miguel	1	0	0	3	18	0

Empezó el Campeonato de Cataluña de Primera Categoría y ya en la primera jornada hubo quien se fue la mano goleando a su adversario de turno. Tal es el caso del Granollers que en un eficaz segundo tiempo de arrollador dominio, venció clara y rotundamente al San Miguel. Por su parte el Sabadell,

dando muestras de atravesar un excelente momento, derrotó sin contemplaciones al Picadero en su misma pista de Sarriá. Atisbamos a ser una vez más los dos animadores de la competición. Otro que no se privó de nada, que digamos, fue el Moncada, que le endosó un elocuente 20-13 al Badalona. El Oar Gracia sacó una diferencia de 7 goles al novel Gavá, recién ascendido esta temporada. Resultado muy honroso para el novel en la categoría si tenemos en cuenta la clase y potencia de los sabadellenses. Otro recién ascendido, el San Fernando de Tarrasa, venció en su ambiente egareño por la mínima al Santa María de Palautordera, más veterano que el San Fernando, pero que en esta ocasión no pudo imponer su ley. El San Quirico se vio batido en su propia salsa por el Universitario, constituyendo este resultado la primera sorpresa de la competición.

R.

## B. M. Granollers, 18 - San Miguel, 3

El Granollers se entrenó ante un San Miguel apático

Principió el Campeonato de Liga en nuestra ciudad el pasado domingo, con la visita del San Miguel, de Barcelona, equipo joven y rápido, del que esperábamos más de lo que nos demostró en este partido, que no tuvo color ya que fue dominado de principio a fin por el Granollers que nunca se vio inquietado por su rival, muy flojo en el tiro a puerta como lo demuestran sus tres únicos tantos conseguidos.

Los blancos alinearon a: Molina, Castellá, Serradell, Fontdevila, Pérez, Muntané, Bescós, Codina, Guardia, Prat y Viaña.

Consiguieron los goles: Prat (5), Bescós (3), Muntané (3), Viaña (2), Pérez (2), Guardia (1), Fontdevila (1) y Codina (1).

Nos gustó el Granollers en este primer envite, ya que de la acertada unión de veteranía y juventud ha salido un buen conglomerado del que se puede esperar mucho. Pocas conclusiones podemos sin embargo sacar de este encuentro, ya que donde verdaderamente deberán demostrar su valía será ante otros equipos superiores en juego al San Miguel, que sólo jugó aceptablemente los 15 primeros minutos del partido en el que los

locales dominaban por un exiguo 3-0. Los barceloneses atacaban bien y con precisión en los pases y rapidez en la jugada, pero sin lograr desbaratar la bien organizada defensa granollerense que nunca logaron salvar.

A los 20 minutos, Vilá dio salida a Prat, con lo que el equipo ganó en rapidez y genio, arrollando al San Miguel que desde aquel momento no dio ya señales de vida. La primera parte terminó 7-2.

La reanudación fue una verdadera sinfonía blanca, prueba de la cual es que los visitantes lograron en ella un solo gol, conseguido a dos minutos del final.

Debutó oficialmente en el equipo el ex-juvenil Miguel Prat, y a fe que no le pudo salir mejor la cosa, ya que además de conseguir cinco magníficos goles, jugó un brillante partido, demostrando que puede fácilmente adaptarse al primer equipo. Destacaron además por el bando vencedor Molina, que jugó en la primera parte y Viaña, en los contraataques. El resto cumplió asimismo a satisfacción.

El colegiado Sr. Talavera no convenció a nadie.

TAS

## Campeonato de 2.ª categoría regional, grupo norte

Buen debut del San Celoni, que logró su primera victoria en pista contraria

El San Fausto perdió discretamente en San Feliu de Llobregat

### RESULTADOS

San Esteban - Artilene	16-10	OAR Gracia	1	1	0	0	18	17	2				
Sanfeliu - San Fausto	18-16	San Celoni	1	1	0	0	19	18	2				
OJE Sabadell - San Celoni	18-19	OJE Sabadell	1	0	0	1	18	19	0				
C. Industrial - Arrahona (Aplaz.)	18-19	Arrahona	1	0	0	1	17	18	0				
OAR Gracia - Arrahona	18-17	San Fausto	1	0	0	1	16	18	0				
		Artilene	1	0	0	1	10	16	0				
San Esteban	1	1	0	0	16	10	2	Parets	0	0	0	0	0
Sanfeliu	1	1	0	0	18	16	2	C. Industrial	0	0	0	0	0

### CLASIFICACION

San Esteban	1	1	0	0	16	10	2
Sanfeliu	1	1	0	0	18	16	2
C. Industrial	0	0	0	0	0	0	0

## San Esteban, 16 - Artilene B, 10

Magnífica actuación del ex-granollerense García

Se inauguró la temporada con la visita del Artilene, víctima propiciatoria de antemano, y la verdad fue que dio más guerra de la esperada, ello unido a una fabulosa actuación de su portero, obligó a los locales a emplearse a fondo, venciendo bien, no sin antes haciéndolos notar la falta de conjunto propia de principios de temporada, todo ello unido a una deficiente preparación física, quizá nos dio la impresión de que en algún momento el partido podía escapárseles de la mano.

El partido era esperado con verdadera expectación, ya que el público quería comprobar el rendimiento de los nuevos fichajes Roca y García, y si bien cada uno de ellos en forma individual sobresalí, se notó la falta de acoplamiento. Cuando esto sea una realidad, el San Esteban debe conseguir resultados óptimos.

Respecto al desarrollo del mismo, más que nada consistió en una lucha rápida por parte del Artilene, frente a las inspiraciones individuales del San Esteban, que a fin y al cabo fueron las que resolvieron el partido.

Del Artilene destacó por encima de todo, su portero, A. no ser una casualidad su soberbia actuación en este partido, debe convertirse en un portero de campanillas. Los demás se mostraron en un plan de igualdad no desentonando ninguno de ellos.

Los del San Esteban, magnífico Font en la portería, que tuvo un buen muro de contención de sus defensores; bien García por su facilidad goleadora, a pesar de que los postes le rechazaron tantos como entró; en un nivel de regularidad Roca, Baldé, Nadal, etc. En fin, nadie sobresalió por encima de los demás, cumpliendo todos ellos con buena voluntad.

Cuidó el arbitraje el Sr. Vallejo, que puso voluntad en salir airoso de su cometido, pero la verdad es que no lo consiguió. La deportividad de ambos contendientes contribuyó al desarrollo placido del partido.

El San Esteban presentó el siguiente equipo: Font, Baldé (4), Roca (1), García (7), Nadal, Casacuberta (1), Martorell (2), Molins y Pou (1).

M.

RESTAURANTE

BAR

# Fátima

Cubiertos económicos y a la carta

BODAS - BANQUETES - BAUTIZOS

Especialidad en tapas y bocadillos

Carretera de Caldas, 52-54 - Teléfono 691 - GRANOLLERS